

学校だより・あすなろ

校長 田崎俊一郎



思いを伝える！

「2月ってこんなに寒かったかな？」と思いついてみると、昨年度の2月の日中平均気温は10.6度、一昨年が9.2度で、今年は

今のところ5.6度となっていました。日平均ですので全ての日がそうとは限りませんが、昨年度とはかなり違い寒いことが分かりました。春の到来にはもう少し時間がかかりそうです。

さて、北小ではいよいよ今週金曜日に、6年生に感謝の気持ちを伝えるありがとう集会が行われます。各学年、出し物の練習に一生懸命取り組んでいます。

6年生はこれまで北小のリーダーとして様々な場面で活躍してきました。運動会等の行事はもちろん、委員会活動やクラブ活動、縦割り活動など、リーダーとなって北小を引っ張ってきてくれました。

金曜日のありがとう集会は、6年生に感謝の気持ちを伝えるのと同時に、これから5年生を中心となって北小を盛り上げていくその決意を示す場でもあります。“6年生への感謝の気持ちをしっかりと伝え、決意をみせる”そんな会にしていきます。参観をよろしくお願ひいたします。

避難訓練を実施しました。

2月19日水曜日に避難訓練を実施しました。今年度3回目の避難訓練です。今回の避難訓練は、「休み時間における火災時の避難の仕方を理解させる」ことを目的として実施しました。

縦割り掃除中に、火事発生を知らせる非常ベルがなりました。事前の指導では、非常ベルがなったら、放送をしっかりと聞くとしていましたが、ベルが鳴ると同時に早速運動場へ避難をする子もいました。出火場所が事前に指導されていたこともあります。避難の第一は放送をしっかりと聞くことです。その点については課題が残るものでした。運動場に避難をした後は、担当より、避難訓練をふり返り、良かった点や課題について話をしました。全員がしっかりと振り返るために話を聞いていました。

火事はいつ起こるかわかりません。たった一人で避難をしなければならないことがあるかもしれません。日頃より、危機意識を高めていきます。

ふれあい会

2月20日に、4年生が社会福祉協議会を訪ね、ふれあい会を行いました。「ボランティア」や「福祉」をテーマとした総合的な学習の時間の一環として交流会を行いました。互いのことを知りあうために、すがろくトークを楽しんだ後は、じゃんけん大会で盛り上がりました。世代を超えて、気持ちを伝え合うことのすばらしさを感じることができました。

